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                                      Aos 22 dias do mês de março de dois mil e doze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes o Senhor Aparecido Manoel Pereira dos Santos, 

Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Jacira Costa Silva, Vice- Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Ida Maria Penha Ribeiro, Hilton Facchini, 

Roberto de Jesus Moretti e Tzung Shei Ue, bem como a Conselheira Suplente 

Maricler Real. Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do 

Conselho. Inicialmente, a ata da 45ª Reunião Ordinária foi aprovada e assinada 

por todos os Conselheiros. Em seguida, para esclarecerem as dúvidas acerca 

do Balanço Geral do exercício de 2011, foram convidados o Diretor de 

Administração e Finanças, Reinaldo dos Santos Lima, bem como os 

funcionários da referida Diretoria, Edmilson Silva, André Moura Roubles, 

Marcos de Oliveira Campos e Wania Maria Ruotti, Claudio Alves e Ida 

Zacharias, bem como os representantes da UHY Moreira – Auditores, empresa 

de auditoria externa independente, o Senhor Marcos Gregolin e Heraldo 

Sanches.  Após, foi dada a palavra ao auditor independente, Marcos. O auditor 

também declarou que, em comparação ao exercício anterior, houve uma 

grande evolução da SPPREV no exercício de 2011, encerrando-se o presente 

exercício com um Parecer sem ressalvas.  O Conselheiro Tzung Shei Ue 

questionou a auditoria independente se ela verificou a metodologia utilizada 

para a realização da contabilização da provisão matemática. O auditor 

independente disse que foi feita tal verificação, inclusive por atuário da própria 

empresa de auditoria independente para avaliar o cálculo atuarial. Marcos 

disse que foi feito com base no exercício de 2010, sendo que até setembro 
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deste ano deve ser atualizado o cálculo com a nova base de dados. O Diretor 

de Administração e Finanças informou que, na verdade, o Ministério da 

Previdência Social solicitou que se considerasse o DRA apresentado em 2011, 

com base no exercício 2010, para se chegar ao valor da referida provisão 

matemática. O Diretor de Administração e Finanças disse que agora será 

apresentado o DRAA de 2012, com base no exercício de 2011. Explicou o 

Diretor de Administração e Finanças que, como a renovação do CRP se dá a 

cada seis meses (março/setembro), quando chegar no mês de setembro do 

presente ano, utilizará o DRAA de 2012, feito com base no exercício de 2011. 

Portanto, a provisão matemática atual foi feita com base no DRAA apresentado 

no ano de 2011(ano base de 2010). Os Conselheiros solicitaram o envio do 

DRAA. Em seguida, após esclarecidas as indagações dos Conselheiros e os 

esclarecimentos prestados o Balanço Geral do Exercício de 2011 foi 

considerado como adequadamente apresentado pelo Conselho Fiscal. Em 

seguida, foi convidada a Gerente de Pensões de Servidores Civis, Denise 

Gomes Fernandes da Silva, para tratar do questionado pelo conselho, na 

última reunião, sobre o estoque de pensionistas que estão na AGE sem 

identificação da origem. Denise esclareceu que a SPPREV já tinha 

regularizado esta situação, sendo que, somente o ano passado tiveram alguns 

casos de pensão direta, que são os casos de ações judiciais, que foram 

incluídos na ferramenta. Por se tratar de ações judiciais determinando o 

pagamento de pensões, não havia como identificar a origem.  Desta forma, 

quando há a necessidade de cumprir alguma decisão judicial, a única forma de 

pagar rapidamente é colocando na AGE. Denise explicou que atualmente a 

ferramenta não mais permite que se cadastre na AGE, exceto quando se trata 

de pensão direta. Ainda, a Gerente de pensões esclareceu que existem alguns 

casos a serem solucionados este mês, no entanto, diante da falta de 

funcionários na SPPREV, esta não tem sido a prioridade. Ainda, a Gerente de 
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Pensões também ressaltou que a migração da base de dados da PRODESP 

veio com erros, motivo pelo qual muitas vezes não há como identificar a 

origem. Denise ainda lembrou que a orientação da Secretaria da Fazenda foi a 

de que, nestes casos em que não se tem como identificar a origem do 

funcionário, deveria coloca-los na AGE para que o pagamento fosse feito. Por 

fim, o Conselheiro Hilton Facchini lembrou que antes das folhas de pensões 

serem feitas aqui na SPPREV, elas eram pagas pelo IPESP, sendo que por 

isso, a distinção da origem a que pertencia o funcionário não fazia diferença. 

Somente quando a folha de pagamentos passou a ser feita na SPPREV houve 

a necessidade de se identificar a origem. Por fim, ficou agendada a próxima 

reunião deste Conselho para o dia 19 (dezenove) de abril, quinta-feira, às 

10:00 horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. Às 

12h30min horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o 

Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e 

pelos demais Conselheiros presentes.  

 

 

 

___________________ 

Aparecido Manoel Pereira dos Santos 
Presidente do Conselho Fiscal 

 

 

___________________ 

Jacira Costa Silva 
Vice-Presidente do Conselho Fiscal  
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__________________ 
Hilton Facchini 

Conselheiro 

___________________ 
Ida Maria Penha Ribeiro                                               

Conselheira 
 

 

 

 

 

  

___________________________ 
Tzung Shei Ue 

Conselheiro 

____________________ 
Roberto de Jesus Moretti  

Conselheiro 
 

 

 

___________________________ 
Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 

    
    

                                                         


